

Rodrigo Mundaca y candidatos de la comuna firman “Acuerdo por San Antonio”

El candidato a la reelección como Gobernador Regional de Valparaíso recalzó la importancia de impulsar el desarrollo portuario en la comuna y reforzó su compromiso con la seguridad.

La ciudad puerto de San Antonio se perfila como un eje estratégico para continuar avanzando en el desarrollo integral y sostenible de la Región de Valparaíso, por lo que -en un hito significativo- Rodrigo Mundaca, candidato a la reelección como Gobernador Regional de Valparaíso, junto a diversos actores sociales, autoridades, y candidatos de la comuna, se reunió para firmar el “Acuerdo por San Antonio”, un compromiso que busca impulsar el progreso armónico de esta importante comuna costera.

De esta forma, dentro de los puntos fundamentales del acuerdo se puede destacar que reconoce a San Antonio como el principal puerto del país y uno de los más relevantes de Sudamérica, colocando en relevancia la histórica postergación que ha sufrido en el país, por lo que este compromiso busca promover un desarrollo que beneficie tanto al desarrollo portuario como a la ciudadanía y el medio ambiente.

En ese sentido, otro aspecto relevante tiene que ver con la seguridad, por lo que existe el acuerdo para desplegar los esfuerzos necesarios en la articulación de instituciones para combatir el crimen organizado y la delincuencia que afectan a las comunidades a través de medios a las policías y continuar el



“ES FUNDAMENTAL QUE EL DESARROLLO PORTUARIO SEA ARMÓNICO, SUSTENTABLE Y DE LA MANO DE LA CIUDAD”, DIJO EL CANDIDATO.

despliegue de nuevas tecnologías, como el Sistema Automatizado de Identificación Biométrica (ABIS) que se busca implementar en las regiones del país.

Rodrigo Mundaca, candidato a la reelección como Gobernador de la Región de Valparaíso, valoró el acuerdo, señalando que “hoy día tenemos el desafío de vivir en una región oceánica, y por tanto, el desarrollo de este puerto que tengo a mi espalda, el puerto de San Antonio, es fundamental. Pero también es fundamental que el desarrollo portuario sea armónico, que sea sustentable y que sea de la mano de la ciudad, tributándole, y donde se armonice esta relación entre el puerto y la ciudad.”

Así, este acuerdo por San Antonio marca un hito en la búsqueda de un desarrollo equilibrado para la comuna, presentando un compromiso

colectivo para transformar a San Antonio en un modelo de ciudad puerto donde la prosperidad económica vaya de la mano con el bienestar de sus habitantes y la protección del medioambiente.

Respecto a la seguridad en la comuna, Rodrigo Mundaca recalzó que “el combate a la delincuencia se tiene que hacer reforzando fuerzas y medios, construyendo equipamiento, infraestructura de equipamiento policial y comunitario, pero también recuperando espacios públicos y dándole pie e importancia también al deporte y la cultura como las piedras angulares del buen desarrollo. Así que contentos de estar acá, agradecidos de todos quienes nos han acompañado”.

Otros puntos relevantes del acuerdo contemplan el reconocimiento a la vocación histórica de la pesca artesanal y actividades conexas; en



ACUERDO SE FIRMÓ JUNTO A ACTORES SOCIALES, AUTORIDADES Y CANDIDATOS DE LA COMUNA.

materia de transporte público se busca trabajar por una licitación propia para San Antonio, con áreas de exclusión urbana, modernización de la flota de buses, incorporando la electromovilidad; trabajar por el desarrollo habitacional de la comuna; fomentar el

derecho a la salud y a la educación de la ciudad, mejorando el acceso, atención, y la cobertura de sus habitantes a servicios públicos de calidad para la ciudadanía.

De la misma forma, se indica que San Antonio necesita una fuerte inversión en in-

fraestructura pública, ligadas a la protección del medioambiente a través de parques y jardines comunales, pavimentación de caminos, mejoramiento de mobiliario urbano y espacios comunitarios, entre otros puntos relevantes ◆